



*Agence du Cap*  
AGENCE IMMOBILIER

**3 Pièces**

**73 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9069**

**350 000 €**

**St-Raphaël**

Appartement à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une rare occasion se présente avec cet appartement 3 pièces, proposé par l'Agence Du Cap, situé à Saint Raphaël. Dans une résidence intimiste de seulement 9 logements, cette propriété offre le confort et la modernité à seulement 10 minutes à pied du centre-ville et des boutiques. Cet appartement baigné de lumière naturelle, dispose de 2 chambres spacieuses avec salle de bain et salle d'eau attenantes, offrant un espace privé parfaitement agencé. Le séjour, exposé sud et ouest, s'ouvre sur une cuisine américaine, offrant un cadre de vie moderne et convivial. Depuis la terrasse, profitez d'une ...

A rare opportunity presents itself with this 3-room apartment, offered by Agence Du Cap, located in Saint Raphaël. In an intimate residence of only 9 apartments, this property offers comfort and modernity just 10 minutes walk from the city center and shops. This apartment, bathed in natural light, has 2 spacious bedrooms with adjoining bathroom and shower room, offering a perfectly arranged private space. The living room, facing south and west, opens onto an American kitchen, offering a modern and friendly living environment. From the terrace, enjoy a panoramic view of the surrounding area, ...

## AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

